



たんぽぽ



府中東小学校
令和6年5月31日
たんぽぽ学級

運動会、ありがとうございました！

先日の運動会では、天気にも恵まれ、素敵な運動会になりました。

子どもたちは、練習の成果を十分に発揮し、力いっぱい頑張っていました。おうちの方の応援や声援も、子どもたちには大きな励みになったようです。ありがとうございました。

まもなく梅雨の時期に入ります。気温も変わりやすく、体調を崩しやすい時期ですのでおうちの方でも、体調管理のご協力よろしくをお願いします。



～ 授業参観・懇談会 6月18日(火) 5・6校時 ～

6月18日は、授業参観・懇談会があります。今回はじゃがいも掘りを計画しています。ぜひ、たんぽぽ畑にお越しください。

晴天時・・・じゃがいもほり

子どもたちは、「シチューに入れて食べたい！」「たくさん掘りたい！」と収穫を心待ちにしています。

ぜひ、収穫の喜びをご一緒に◎



雨天時・・・たなぼたかざり

今年度はたんぽぽ学級用に笹を用意しようと思っています。

子どもたちと一緒に願い事を書いたり七夕飾りを作ったりしましょう☆彡



6校時の懇談会は各教室で行います。懇談会終了後、おうちの方々の交流を深めるため、おしゃべりの場を設けたいと思います。お時間の許す方は、たんぽぽ3組までお越しください。

～ たんぽぽ畑 ～

たんぽぽ畑の NEW FACES です。みなでお世話をがんばっています。



らっかせい



ピーマン



ナス



キュウリ



ミニトマト